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Zitat von DARC aktuelle Infos 

Mit dem Gesetz über die elektromagnetische Verträglichkeit von Betriebsmitteln
(EMVG) will der Gesetzgeber sicherstellen, dass Betriebsmittel den europarechtlichen
Vorschriften entsprechen, aufgrund derer sie in ihrer elektromagnetischen Umgebung
bestimmungsgemäß arbeiten können, ohne elektromagnetische Störungen zu
verursachen, die für andere in dieser Umgebung vorhandenen Betriebsmittel
unannehmbar wären. Der Vollzug dieses Gesetzes obliegt der Bundesnetzagentur.
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